
 

 

支部大会及び支部運営に関する調査結果について 

 

       令和元年１０月２９日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本アマチュア無線連盟渡島檜山支部 



１ 調査目的 

支部大会及びに支部運営に関し、広く支部大会参加者及び支部会員広く意見を

聞き、今後の支部大会及び支部運営に生かしていくため。 

 

２ 実施期間 令和元年１０月１３日～１８日 

 

３ 調査対象者 

（１）支部大会参加者 紙媒体または、ＱＲコードによる WEB 方式 

（２）支部大会参加者以外 OHS 及び支部ホームページからの呼びかけによ

る WEB 方式 

 

４ 回答者数 

（１）紙媒体 ４件 

（２）WEB １１件 

 

 

  



１ 回答者概要 

（１）支部大会に参加しましたか。 

 

  

 

（２） 年齢構成 

 

 

 

 

 

（３）無線歴 

 

 

 

 

 

 

（４）居住地 
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（５） 支部大会情報の入手（複数回答） 

 

 

 

 

（６）支部大会への参加頻度 

 

 

 

 

 

 

２ 支部大会について 

（１）支部大会開催地意見 
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（２）支部大会開催時期 

 

 

 

 

（３）場所（厚沢部町開催）について 

 

 

 

 

 

（４）開催時間について 

 

 

 

 

（５）大会昼食（いももち汁）について 

 

 

 

・開催時期については、全市全郡コンテストと重なっ
てしまったがやむを得ないと思う。 

・支部大会は毎年参加しているが、この度は他の行事
と重なりどうしても参加できませんでした 残念。 

・場所の厚沢部は、50 人を切ってしまったので、これ
は失敗であったと思う。 

・いいですね。遠くても参加したくなります。 

・１０月でなく８月、９月ぐらいだともっといいです。 
・開催時期については、全市全郡コンテストと重なっ
てしまったがやむを得ないと思う。 
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（６）大会の運営について 

 

 

 

 

（７）出展ブースについて 

 

 

 

 

（８）講演について（中止となったため集計せず） 

（９）抽選会について 

 

 

 

 

（１０）会場配置について 

 

 

 

・ブースの出店は、町内を呼びかけてみたが探せなか
った。努力が足りなかった。 

・今回はブースの出展が少ないのが少し残念だった。 

・渡島檜山支部の抽選会は商品が大変良い（高額商品
がある） 他の支部大会では参加者全員に当たるよ
うにガラクタ（当たっても使えない、捨てる）が多
く頂いても困る事がある。 質を上げて当たらない
方が居ても良いと思います。しかし、商品提供を頂
いた無線機店素晴らしいですね！ 
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（１１）スタッフの動きについて 

 

 

 

 

 

（１２）今回の支部大会総合 

 

 

 

３ 支部運営全般について 

（１）支部大会について 

 

 

 

 

（２）前夜祭について 

 

 

 

・常任幹事、会計幹事の出番を作る必要ある。常任幹
事は、その立場の仕事で支部を盛り上げてほしい。 

・多くの役員が集合時刻に遅れてきた。 

・１３名での開催で当支部のメンバーが半数もいない
のは寂しい。事前の呼びかけが足りなかった。 

・人を集めるために、例えばボーリング付の大会、fox
ハンティング付き、カラオケ付きなどをやってみる
のもいいかなと思います。 

・支部大会前夜祭は昨今のアマ無線の現状から、開催
意義不明の感なので 不要ではないでしょうか。ま
た支部役員も参加がつき会い参加で、苦痛なのでは
ないか。一考を要するのでは。 

・参加費の安い交流会もぜひご検討ください。4000 円
以上は厳しいです。 

・アマ無線に限らず、人手不足は仕方がないことだと
思う。それでも、工夫をして大会を開いていること
は立派だと思います。今回も、役員として忙しくは
あったけれど、楽しい忙しさでした。 
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（３）科学の祭典について 

 

 

 

 

（４）フォックスハンティング 

 

 

 

 

（５）津軽海峡コンテスト 

 

 

 

 

 

（６）支部コンテスト 

 

 

 

・VU が中心となるだけに、CQ のむなしい空振りが
続いた。そろそろ整理すべき時期だと考える。 

・移動のマルチを立ち上げたが、それがうまく生かさ
れているのか、今回で判断してったらいい。私はや
やこしくしない方がいいと思うが。 

・両コンテストとも役員が先頭に立って参加しなけれ
ばならない。これは役員会でも確認されている。意
識改革が必要。 

・固定された限られた身内で楽しんでいるところがあ
る。アマチュア無線を広く PR する一環となるよう
な企画が必要と考える。 
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（７）ガイダンス局運用 

 

 

 

 

（８）青森県支部との交流 

 

 

 

 

（９）アマチュア無線に関する講座 

 

 

 

 

 

（１０）非常通信伝達訓練 
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（１１）ロールコール 

 

 

 

 

（１２）モールス講習会 

 

 

 

 

（１３）支部報 

 

 

 

 

 

 

（１４）OHS 

 

 

・渡島檜山各局の力が強いのか支部大会しおりに広告
（地図付きがありがたい。地元以外の方は、助かる。
帰り寄れる気にもなる。）くらい大きく載せても良
いくらいです。この位、支部で行っても良いのでは。
現状、アマチュア局が少なく店舗が潰れる中、持ち
つ持たれつの関係も必要じゃないでしょうか。（口
頭だけの紹介だけでは無く。支部報に広告はありま
したが...） 

・ご苦労様です支部大会についてですが無線に出て来
て皆さんと QSO したらりしてコミュニケーション
取れれば支部大会についてでの内容もわかるはず
だと思いますがまた OHS など受信できない局もた
くさんいるのではと思いますのでお金かかること
で簡単に出来ない事ですが運営のどれか一度休で
みてダイレクトメールでの発送も有でと思います
が受け取ったときの嬉しさが違って嬉しいのでは
と思います。 
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（１５）支部運営総合 

 

 

 

 

４ その他記述 

 

 

 

 

 

 

・支部長はじめ各役員には感謝。いつも大変ご苦労様
です。 

・アマ無線とは全然関係ないことでも、アマ無線を共通の趣味として持っている人の集
まりで、何らかの刺激になると、お互いに情報交換ができるし、アマ無線をやめるこ
となく続けていけるように思うのですが。 

・支部運営活動、ごくろうさまです。土日のイベントが多くなかなか参加できません。 
・イベント参加については、ときおり（１～２か月前から）ＭＬに流してくださるとあ
りがたいです。いけないときはいけないですが。 

・役員についてですが多いに無線に出て来たりして積極的な支部運営に関わってくれる
局員に役員を大幅に入替の時期ではと思います、中に役員になり活躍したいと言って
いる人も聞いています。役員の選択も問題が多少あるのではと思っている局もいます
自分も含めてですが。誠に勝手なことばかり言って申し訳ございませんが沢山の局が
コミュニケーション取り QSO 声が聞えて来ればと思います。あくまでも意見ですか
らよろしくお願いいたします。 

・web アンケートは回答しやすく良いと思った。 
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